



Concours "Les Ours de Berlin"

publié le 08/03/2021

En Allemagne, on trouve de nombreuses statues d'Ours grandeur nature. D'ailleurs, l'ours est le symbole de Berlin, la capitale allemande.

Descriptif :

Un concours soutenu par l'OFAJ et relayé par les 5e germanistes et leur professeur d'allemand, Mme Naudin

En Allemagne, on trouve de nombreuses statues d'Ours grandeur nature. D'ailleurs, l'ours est le symbole de Berlin, la capitale allemande.

Ces statues représentent les pays du monde entier et symbolisent la tolérance et l'amitié entre les peuples.

Les élèves de 5e germanistes ont réalisé leur propre ourson illustrant un pays, un thème ou encore l'amitié franco-allemande.

Ce concours est soutenu par l'OFAJ (office franco-allemand pour la jeunesse) qui envoie des lots de récompenses.

Les ours sont affichés à côté de la salle des professeurs pendant une semaine.

L'équipe éducative et les élèves germanistes vont voter pour leurs oursons préférés. Les lauréats recevront une récompense particulière et tous les participants se verront récompensés à la hauteur de leur investissement !

Vidéo [Ours Berlin "karambolage Arte"](#)